

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ
(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

№ 2 • 2015 • АПРЕЛЬ—ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СО Д Е Р Ж А Н И Е

Теория и методология управления

- Семенникова Л.И.* «Советский проект» как теоретический инструмент исследования отечественной истории..... 3
- Судас Л.Г.* Современные технологии производства социальных групп 16

Современные управленческие технологии

- Бурлаков Е.А.* Использование компьютерного моделирования для определения параметров организации, улучшающих ее работу на ранней стадии кризиса 30

Государственное, региональное и местное управление

- Малашенков Б.М., Акчурин Л.И.* Проблемы и перспективы разработки нефтегазовых месторождений на арктическом шельфе Российской Федерации 49
- Шумакова Е.М., Кондрашина П.В.* Российский и зарубежный опыт освоения территорий, прилегающих к крупным плотинам ... 65

Стратегические коммуникации

- Бессонова Е.Ю.* Государственное регулирование письменной коммуникации в современной Японии..... 80
- Гвозданная Н.В.* Государство и бизнес: медиадиалог 90
- Хохлова Л.В.* Социально-политические причины сокращения роли родного языка в Индии 105

Из истории управления

- Нарумова Е.Д.* Формирование общественных пространств Москвы в 1930-е гг. на примере ЦПКиО им. Горького и ВСХВ ... 121

C O N T E N T S

Theory and Methodology of Management

<i>Semennikova L.I.</i> “The Soviet project” as a theoretical tool for studying the country's history	3
<i>Sudas L.G.</i> Modern production technologies of social groups.	16

Modern management techniques

<i>Burlakov E.A.</i> Using computer simulations to determine the parameters of the organization, improve its performance in the early stages of the crisis	30
--	----

National, regional and local government

<i>Malashenkov B.M., Akchurin L.I.</i> Problems and prospects of development of oil and gas deposits on the Arctic shelf of the Russian Federation	49
<i>Shumakova E.M., Kondrashina P.V.</i> Russian and foreign experience of development of areas adjacent to large dams	65

Strategic communications

<i>Bessonova E.Yu.</i> State regulation of written communication in modern Japan	80
<i>Gvozdannaya N.V.</i> Government and business: media dialogue	90
<i>Khokhlova L.V.</i> Socio-political causes of reduction of the role of mother tongue in India	105

From the History of Management

<i>Narumova E.D.</i> Formation of Moscow public spaces in 1930s (on examples of Gorky Park and All-Union Agricultural Exhibition)	121
---	-----